

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
OB	S0099/09	31.03.2009
zum/zur		
A0211/08 Fraktion Bündnis 90/Die Grünen		
Bezeichnung		
EinBlicke ins Rathaus für Studenten		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	14.04.2009	
Kulturausschuss	13.05.2009	
Stadtrat	28.05.2009	

1. Sachstand zum Projekt „EinBlick ins Rathaus“

Zum Antrag A0211/08 hat das Büro des Oberbürgermeisters eine Stellungnahme des Jugendforums eingeholt. In dieser Stellungnahme des Jugendforums Magdeburg an die Landeshauptstadt Magdeburg wird darauf hingewiesen, dass das Wirken des Jugendforums auf ehrenamtlicher Basis in einem selbst gesetzten zeitlichen Rahmen beruht.

Das Jugendforum wünscht eine Fortführung des Projektes bei Vorhandensein der zeitlichen und personellen Ressourcen. Die Bereitschaft, sowohl einen virtuellen Rundgang als Feature für die Homepage, als auch die vorhandene aufbereitete Broschüre für das Rathaus zur Verfügung zu stellen liegt vor. Es wird aber betont, dass die Fortführung des Projektes als Verpflichtung durch den Stadtrat nicht infrage kommt.

„Jugendliche Ehrenamtliche können nicht der Adressat eines Stadtratsbeschlusses sein.“
(Zitat aus dem Anschreiben des Jugendforums)

Das Jugendforum lehnt den Antrag in dieser Form ab.

2. Vorschlag der Verwaltung

Die Idee, auch die Zielgruppe der Studenten der Erstsemester in das Rathaus einzuladen, ist unstrittig zu begrüßen.

In Anbetracht der aktuellen Projekte des Jugendforums Magdeburg und der zur Verfügung stehenden personellen Ressourcen schlägt die Verwaltung vor, gemeinsam mit dem Jugendforum auszuhandeln, wie ein solches Projekt schrittweise umgesetzt werden kann.

Da das Jugendforum den Antrag in dieser Form ablehnt, wäre dem Anliegen des Antrags mit dieser Herangehensweise entsprochen.

Dr. Trümper

Anlage:

Anschreiben des Jugendforums